



Klarstellung zum Emissionsfaktor für Methanschlußp (0,17 gCH₄/MJ}

Nach Veröffentlichung der aktualisierten Systemgrundsätze im Januar 2024, haben sowohl REDcert als auch SURE mehrere Rückfragen aus dem Markt bezüglich des Emissionsfaktors für den Methanschlußp erreicht. Der veröffentlichte Wert von 0,17g CH₄/MJ war den anerkannten Zertifizierungssystemen durch die Europäische Kommission verbindlich vorgegeben worden.

[weiterlesen](#)

Standardwerte der Durchführungsverordnung (EU) 2022/996

Gemäß der Technische Anleitung für die Treibhausgas-Berechnung sind im Fall einer individuellen Berechnung verbindlich die im Anhang IX der Durchführungsverordnung (EU) 2022/996 Emissionsfaktoren zu verwenden.

[weiterlesen](#)

Berechnung von CO₂-Äquivalenten

Aktuell besteht eine Diskrepanz zwischen den in der Richtlinie (EU) 2018/2001 (Anhang V und Anhang VI) und der Durchführungsverordnung (EU) 2022/996 (Anhang IX) geführten Umrechnungsfaktoren (GWP) für die Berechnung von CO₂-Äquivalenten.

[weiterlesen](#)

Angaben zu Nachhaltigkeitseigenschaften bei Anbaubiomasse aus der Ernte 2024/NUTS 2-Werte

Die Europäische Kommission hatte im Jahr 2023 mitgeteilt, dass die bisherigen NUTS 2-Werte, die noch unter der RED I entwickelt und anerkannt worden waren, nicht mehr gültig sind und die Mitgliedstaaten aufgefordert, neue NUTS 2-Werte zur Anerkennung vorzulegen. Deutschland hat neue NUTS 2-Werte bereits im Frühjahr dieses Jahres an die Europäische Kommission übermittelt.

[weiterlesen](#)

Clarification on the emission factor for methane losses (0,17 gCH₄/MJ)

After publication of the updated scheme principles in January 2024, both REDcert and SURE received several queries from the market regarding the emission factor for methane losses. The published value of 0.17gCH₄/MJ was communicated by the European Commission to the recognized certification schemes as binding prior to publication of the updated scheme principles.

[read more](#)

Default values of Implementing Regulation (EU) 2022/996

In accordance with the Technical Guidance for the calculation of GHG emissions, the values listed in Annex IX of the Implementing Regulation (EU) 2022/996 must be used.

[read more](#)

Calculation of CO₂-equivalence

Currently, there is a discrepancy between the global warming potential (GWP) listed in Directive (EU) 2018/2001 (Annex V and Annex VI) and Implementing Regulation (EU) 2022/996 (Annex IX).

[read more](#)

Information on sustainability characteristics for cultivated biomass from the 2024 harvest/NUTS-2 values

In 2023, the European Commission announced that the NUTS-2 values, which had been developed and recognized under the RED 1, were no longer valid and called on member states to submit new NUTS-2 values for recognition. Germany already submitted new NUTS-2 values to the European Commission in the spring of this year.

[read more](#)

Copyright© 2024 sure-system.org

[Zum Abbestellen des Abonnements hier klicken](#)